



Urge una refundación del tricolor para evitar su extinción: disidencia

Grupos dentro del partido exigen la renuncia de todo el CEN tras fracasos

**VÍCTOR GAMBOA
Y OTILIA CARVAJAL**

—nacion@eluniversal.com.mx

Representantes de la disidencia dentro del PRI ratificaron su exigencia de que renuncie todo el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del tricolor y se impulse una refundación del partido para evitar su extinción, luego de las derrotas que ha tenido en las elecciones de 2021 y 2022, que provocaron la pérdida de 10 gubernaturas.

En conferencia de prensa, José Encarnación Alfaro, de Movimiento Líder; Fernando Lerdo de Tejada, de Plataforma PRI, y José Ramón Martel, de Alianza Generacional, entre otros priistas agrupados en el Frente Nacional Democracia y Justicia Social, demandaron la completa renovación de la dirigencia partidista, como uno de los puntos de su pliego petitorio.

"El primero es la inmediata renovación del Comité Ejecutivo Nacional, a fin de iniciar una nueva etapa en nuestro partido que sea más incluyente, una etapa en donde los distintos grupos tengan presencia y no sea una dirigencia de camarillas

y grupos cerrados. Solamente de esa manera podremos enfrentar los enormes retos que tenemos por delante", advirtió Lerdo de Tejada.

Además, planteó la necesidad de que se revise la integración del Consejo Político Nacional y de los consejos estatales, para incorporar a los distintos grupos que componen el partido y poder dar respuesta "a aquello que la ciudadanía nos está exigiendo".

El evocero de la Presidencia de la República remarcó que otra exigencia es que se convoque a una asamblea nacional extraordinaria, "con el propósito de revisar aquellos elementos de fondo que tenemos que cambiar y que podemos al mismo tiempo elaborar un proyecto alternativo de nación".

Por separado, la presidenta del PRI, Dulce María Sauri, expuso que en la reunión que tendrán hoy con el líder del tricolor, Alejandro Moreno, se deberá hacer una reflexión que incluya el papel de la dirigencia y la orientación del partido.

"Yo espero que sea una reunión que abra alternativas reales de reflexión para el PRI, y reflexiones que impliquen todo. Y el todo, uno de sus puntos es la dirigencia", subrayó en declaraciones a

EL UNIVERSAL.

"La dirigencia, la dirección, la orientación, el rumbo del PRI y la necesidad de elaborar un auténtico proyecto de nación que le dé al PRI rumbo", enfatizó al término del evento *A 20 años de las primeras Leyes de Transparencia del Inai*.

Si bien dijo que hubo apertura para reunirse con la dirigencia encabezada por Alejandro Moreno, aclaró que "[ojalá] que también estén abiertos los oídos. Ya mañana lo platicaré".

Respecto a los resultados electorales, Dulce María Sauri dijo que el balance desde 2018 ha sido negativo, aunque con algunos triunfos significativos en municipios importantes en 2021, "lo cual nos indica que Morena no es imbatible, pero que hay que trabajar a fondo, en las raíces, para poder plantarle cara al Movimiento de Regeneración Nacional y lo que éste representa en esta coyuntura". ●

10

GUBERNATURAS

perdió el PRI en las elecciones de 2021 y 2022.

2018

AÑO EN EL QUE

el balance para el tricolor comenzó a ser negativo: Sauri.



Dulce María Sauri dijo que en el PRI se debe reflexionar sobre el papel de la dirigencia y el rumbo del partido.